



¿Quién dijo que el talento no tiene oportunidades? Ecopetrol beca a 100 jóvenes brillantes

NACIONALES

## ¿Quién dijo que el talento no tiene oportunidades? Ecopetrol beca a 100 jóvenes brillantes

31 de agosto de 2025/JAIR SALAZAR

Foto: cortesía prensa Ecopetrol

- *Matrícula, manutención y libertad de elección: así se construye el futuro desde cada rincón del país.*
- *El programa Bachilleres cumple 39 años promoviendo excelencia académica en zonas de influencia y comunidades vulnerables.*

### POR: EL POLIDEPORTIVO

Cartagena de Indias, D.T. y C. 03:03 pm.

En una ceremonia que reunió a jóvenes talentos de todo el país, Ecopetrol otorgó 100 becas del Programa Bachilleres Ecopetrol Mario Galán Gómez, beneficiando a estudiantes entre los 15 y 19 años provenientes de 32 departamentos y más de 50 municipios.

### Becas con cobertura integral



¿Quién dijo que el talento no tiene oportunidades? Ecopetrol beca a 100 jóvenes brillantes

- 100% del valor de la matrícula universitaria
- Apoyo semestral para alimentación, transporte y alojamiento
- Acompañamiento académico y psicosocial
- Reconocimientos por excelencia académica
- Libertad para elegir carrera y universidad (pública o privada)

### Perfil de los beneficiarios

- 36 estudiantes de zonas rurales
- 64 estudiantes de áreas urbanas
- 42 mujeres y 58 hombres
- Áreas de estudio más demandadas:
  - Ingeniería (50%)
  - Medicina (16%)
  - Ciencias sociales y naturales (27%)

- Artes y humanidades (7%)
- **Elección de universidades:**
  - Públicas (44%)
  - Privadas (56%)

### Inclusión y cobertura nacional

La selección garantizó la participación de estudiantes con altos puntajes en la Prueba Saber 11, pertenecientes a comunidades étnicas, personas con diversidad funcional y afectadas por el conflicto armado.

#### Distribución territorial destacada:

| Departamento                                      | Becas otorgadas |
|---|-----------------|
| Meta  | 8               |
| Arauca, La Guajira, Putumayo, Huila, Antioquia    | 5 cada uno      |
| Casanare  | 6               |
| Nariño, Santander, Cundinamarca, Bolívar          | 4 cada uno      |
| Boyacá  | 3               |
| Chocó   | 2               |
| Otros (incluye Vaupés, Vichada, Tolima, Valle...) | Incluidos       |

### Voces del liderazgo

“Este es el primer escaño de una vida maravillosa que les espera... Los invito a que



aprovechen esta gran oportunidad para construir una gran historia", — Ricardo Roa Barragán, presidente de Ecopetrol

La ceremonia contó con la presencia del viceministro de Educación, Ricardo Moreno Patiño, miembros de la junta directiva de Ecopetrol, autoridades locales, representantes de universidades, y familiares de los becarios.

## Compromiso con el futuro

Con esta iniciativa, Ecopetrol reafirma su compromiso con la transformación social y el desarrollo territorial, apostando por la educación como motor de cambio.

Desde su creación, el programa ha entregado 1.861 becas y actualmente cuenta con 408 becarios activos. En sus 39 años de existencia, se consolida como uno de los proyectos insignia de inversión social de la compañía.



**Ricardo Roa Barragan**  
@ricroabar · Seguir



Para mí es un orgullo poder impulsar, desde @Ecopetrol\_SA, la vida de 42 niñas y 58 jóvenes que dan un paso fundamental para construir su futuro profesional, gracias al programa Bachilleres Ecopetrol, Mario Galán Gómez.

Junto a sus familias nos demuestran que se vale soñar en [Mostrar más](#)



8:46 a. m. · 31 ago. 2025

89 · Responder · Copia enlace

[Leer más en X](#)

Comparte en:



Tags: ¿Quién dijo que el talento no tiene oportunidades? Ecopetrol beca a 100 jóvenes brillantes

← Nunca volverá: el muerto no era nuestro, el duelo tampoco

Esta noche a las 8 p.m.: Fiscalía acorrala al gobernador de Antioquia en escándalo de interceptaciones y software espía

### Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con \*

Comentario \*

Nombre \*

Correo electrónico \*

Web

Guardar mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador para la próxima vez que haga un comentario.

[Publicar comentario](#)



### CATEGORIAS

- BOLIVAR
- CARTAGENA
- COSTA CARIBE
- CRÓNICAS
- CRÓNICAS
- CULTURA
- DEPORTES
- ECONOMÍA
- EL RECOMENDADO
- junio 2025
- mayo 2025
- abril 2025
- marzo 2025
- febrero 2025
- enero 2025
- diciembre 2024
- noviembre 2024
- octubre 2024
- septiembre 2024
- agosto 2024
- julio 2024
- junio 2024
- mayo 2024
- abril 2024
- marzo 2024
- febrero 2024
- enero 2024
- diciembre 2023
- noviembre 2023
- octubre 2023
- septiembre 2023
- agosto 2023
- julio 2023
- junio 2023
- mayo 2023
- abril 2023
- marzo 2023
- febrero 2023
- enero 2023
- junio 2020
- mayo 2020
- abril 2020
- marzo 2020
- febrero 2020
- enero 2020
- diciembre 2019
- noviembre 2019
- octubre 2019
- septiembre 2019
- agosto 2019
- julio 2019

### Meta

- Acceder
- Feed de entradas
- Feed de comentarios
- WordPress.org



Puede que te hayas perdido



**EL RECOMENDADO** JUNA CONTRA LAS CIBERBAS

Esta noche a las 8 p.m.: Fiscalía acorrala al gobernador de Antioquia en escándalo de interceptaciones y software espía

31 de agosto de 2025/JAIR SALAZAR



**NACIONALES**

¿Quién dijo que el talento no tiene oportunidades? Ecopetrol beca a 100 jóvenes brillantes

31 de agosto de 2025/JAIR SALAZAR



## Nunca volverá

Una denuncia a la oligarquía colombiana, a los medios arrojados, al servilismo y al desprecio

**EL RECOMENDADO**  
Tevitran Anima

**EL POLI LIBERTIVO**

Nunca volverá: el muerto no era nuestro, el duelo tampoco

31 de agosto de 2025/JAIR SALAZAR



**BOLÍVAR**

MercaBolívar desborda Parque Heredia: el campo bolivarense conquista Cartagena

31 de agosto de 2025/JAIR SALAZAR

## Entradas recientes

Esta noche a las 8 p.m.: Fiscalía acorrala al gobernador de Antioquia en escándalo de interceptaciones y software espía

¿Quién dijo que el talento no tiene oportunidades? Eco petrol beca a 100 jóvenes brillantes

Nunca volverá: el muerto no era nuestro, el duelo tampoco

MercaBolívar desborda Parque Heredia: el campo bolívarense conquista Cartagena

Reacción inmediata de la Policía evita tragedia en Martínez Martelo